

Sesión Extraordinaria N° 251

celebrada el 24 de Julio de 1931.

Presidió el señor Gacis Gaus y asistieron los directores señores: Barros Bastán, Edwards Noalte, Noalte Carrain, Phillips, Possi, Schmidt, Seale, Tubucanau, Yatchy, el Hecor Secuico señor Van Dusen y el Gerente señor Gurr.

Acta.

Conversiones a moneda extranjera.

Se leyó y fué aprobada el acta de la sesión anterior.

El señor Presidente expresó que había convocado a la presente reunión a fin de cambiar ideas con los señores directores sobre esta materia. Previamente cree del caso imponer del monto de las conversiones a moneda extranjera que el Banco ha debido realizar en los últimos días en razón de la situación producida. Con efecto, agrega, el día 21 se vendieron £ 117.000.-; el 22, £ 144.000.-; el 23, £ 149.000.- y hoy se han efectuado ventas por un valor superior a £ 180.000.-.

En atención a estas cifras, el señor Gacis Gaus cree que habría conveniencia en citar a una reunión a todos los Gerentes de Bancos de Santiago con el objeto de tomar alguna medida tal como centralizar en el Banco Central las operaciones de conversión, con lo cual, esta Institución podría tener en cualquier momento el control de dichas operaciones así como también estimar la disminución del medio circulante que ellas producen.

Los directores presentes estimaron muy oportunas las ideas del señor Gacis Gaus y acordaron facultar a la mesa para que convoque y asista a la reunión de los Gerentes que se ha mencionado.

Se levantó la sesión.

- Gacis
- Barros
- Edwards
- Noalte
- Phillips
- Possi
- Schmidt
- Seale
- Tubucanau
- Yatchy
- Van Dusen
- Gurr

[Signature]

[Signature]

[Signature]

[Signature]

[Signature]
[Signature]

[Signature]
[Signature]